



# Analistas de CitiBanamex descartan riesgo de que México pierda grado de inversión

**Las tres principales calificadoras crediticias colocaron a México en perspectiva negativa el año pasado.**

Ciudad de México, 12 de junio (EconomíaHoy).- Tras realizar un estudio estadístico para modelar el proceso de toma de decisiones de las agencias crediticias, que tienen a México en suspenso y al borde de ver reducida su calificación, Citibanamex asegura que “el grado de inversión de México no está en riesgo”.

“Más aún, vemos una baja probabilidad de observar un recorte durante el año, Aún si ese fuera el caso, nuestro análisis también concluye que la reacción de mercado ante un anuncio así podría no ser significativo”, dijo el analista Sergio Luna en una nota.

Durante 2016 las tres principales firmas (Moody’s, S&P y Fitch) colocaron con perspectiva negativa la calificación de México, concretamente en los meses de marzo, agosto y diciembre de 2016, respectivamente.

Las tres calificadoras coincidieron en señalar como motivo principal para la medida la creciente proporción de la deuda pública como porcentaje del PIB, que en 2016 llegó a 50.2 por ciento, así como la volatilidad causada para la economía debido a las turbulencias internacionales.

“Un recorte en la calificación crediticia no parece ser el escenario central para este año. De hecho, un amplio intervalo de confianza estadístico (95 por ciento) sugiere que, aún en el caso de materializarse un escenario alternativo de degradación, éste sería solamente un escalón”, indicó el banco.